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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Bendiks äußert seine Bedenken zur Verkehrssicherheit der Bäume am Vielbe-
cker See. Vor allem die 10 Linden im Bereich der Gärten bereiten durch die hohe 
Frequentierung von Fußgängern und Fahrzeugverkehr große Sorgen.

Herr Janke antwortet darauf, dass dieses Thema im Bauamt mit einer hohen Prio-
rität bearbeitet wird.

Herr Uhle verliest ein Anliegen eines Einwohners, der darauf hinweist das am 
Stichweg beim Kalkflachmoor die Weiden zu pflegen sind.

Herr Pecat äußert, dass dort vor kurzem schon Erd- und Baumpflegearbeiten statt-
gefunden haben.

Im Zuge der Einwohnerfragestunde findet eine Begehung des Bauhofs statt, welche 
durch Herrn Pecat durchgeführt wird.   


